

小学部 修学旅行「神戸でいろいろな体験をしたよ！」

6月1日(木)・2日(金)に、6年生 10 名が感染症対策を行いながら神戸方面へ修学旅行に行きました。バスの中では児童がリクエストした曲を聴いたり、イントロ当てクイズをしたりして交流しました。「北野☆工房のまち」では、旧北野小学校校舎のレトロモダンな空間で、LED で光るアロマジェルキャンドル作りの体験をしました。昼食は徒歩で街中にくりだし、赤と金で彩られた外壁の龍がひとときわ目を引く中華料理店でお腹をいっぱいになりました。「グリコピア神戸」では、たくさんの展示や工場見学だけでなく、デジタルクッキングに挑戦！自分たちでタブレット端末の画面を操作してお菓자에デコレーションし、発表会では大型スクリーンに一人一人のかわいいお菓子が映し出され大喜びでした。

ホテルでは、バイキング形式での料理を事前学習に学習してきたように、自分に合った量を取ったり、お風呂で体を洗ったりすることもできました。また、友達の部屋を訪問して一緒に遊ぶなど交流を深めました。

2日目は大雨警報が発表されたため、急ぎよ帰校することとなりましたが、児童たちは集団の中で自分の役割を果たしたり、友達とたくさん交流したりでき、思い出に残る修学旅行となりました。

